

Chlouse-Märit 2024

NEU an der Oberlandstrasse

Am Samstag, 7. Dezember 2024 freuen wir uns auf eine weitere Ausgabe des Chlouse-Märts. Standbetreiber:innen sind herzlich eingeladen, sich jetzt anzumelden.



Der beliebte Chlouse-Märit am ersten Dezembersamstag.

Foto: Spiez Marketing AG

Seit 1996 ist der Chlouse-Märit als Winteranlass in Spiez nicht mehr wegzudenken. Traditionellerweise findet dieser stimmungsvolle Anlass immer am ersten Samstag im Dezember statt. Die jährlich steigenden Besucherzahlen und die damit verbundenen Strassensperungen haben das OK dazu bewogen, einen neuen Austragungsort zu finden. Die Oberlandstrasse im Spiezer Zentrum eignet sich nach der Umgestaltung bestens als Marktstandort. So werden alle Stände zwischen dem Lötschberg- und Kronenplatz aufgebaut und für eine vorweihnachtliche Stimmung sorgen.

Auch in diesem Jahr erwarten wir viele tausend Besucher, welche auf der Suche nach dem perfekten Geschenk entlang der Stände schlendern und unseren wunderschönen Weihnachtsmärit besuchen.

Um den Marktbesuchern eine variantenreiche Auslage zu präsentieren, heissen wir alle Aussteller, die ein weihnachtliches Sortiment wie Adventskränze, Windlichter, Weihnachtsschmuck und weitere selbstgestaltete Geschenkideen anbieten herzlich willkommen. Der

Chlouse-Märit bietet kreativen Künstlern die ideale Plattform ihre einzigartigen Kunstwerke zum Thema «Adventszeit» zu präsentieren. Stromanschlüsse sind in begrenzter Anzahl vorhanden und so bitten wir darum, dass das Angebot durch Laternen oder alternatives Licht gut beleuchtet wird. Eine einzigartige vorweihnachtliche Stimmung ist damit gewährleistet.

Anmeldefrist bis 1. November 2024

Das Anmeldeformular sowie alle nötigen Informationen sind auf der Homepage unter www.spiez.com/chlousemaerit zu finden. Eine Anmeldebestätigung mit Standplan folgt schriftlich bis ca. Mitte November.



Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com